

9月24日 弥高山公園入り口前広場(川上町)
迫力あるかぼちゃが集結!



迫力満点のカボチャがずらり

川上町高山の弥高山公園入口前で、「どでカボチャ大展示会」(高山市ジャンボカボチャグループ主催)が開催されました。

地元住民が育てた大小さまざまなカボチャ、カボチャの重量コンテスト「第31回日本一どでカボチャ大会」で準優勝を果たした川上弘さん(川上町高山市)の409kgのカボチャが並び、来場者は大きさや形などに驚いていました。

10月8日 吹屋ふるさと村(成羽町)
幻想的な町並みに優雅な舞い



ベンガラ色の町並みで披露された吹屋小唄踊り

台風18号の接近により延期されていた「吹屋ベンガラ灯り」(中野吹屋青年団主催)が開催され、手作り陶製の灯籠が立ち並んだ吹屋の町並みで「吹屋小唄踊り」が披露されました。

幻想的な灯りで染められた町並みで、吹屋小唄の歌声に三味線と尺八の音色に合わせて、ベンガラ色に染められた浴衣姿の踊り手はしなやかに、黒装束の踊り手からは力強い舞いが披露され、訪れた人たちを魅了していました。

9月16日 成羽総合福祉センター(成羽町)
月見の夜のひとときを・・・



伝統芸能である狂言を披露

「第29回月見の宴」(なりわ観光協会主催)が成羽総合福祉センターで開催されました。

当日は、月見だんごを供えて秋の風情を演出した舞台上、市内外のグループが尺八や箏曲演奏、狂言などを披露し、来場者からは大きな拍手が送られていました。また、会場にはお茶席が設けられ、茶道団体とともに、成羽中学校の生徒が来場客に抹茶を運んでいました。

10月7日 神原スポーツ公園(松原町)ほか
仲間と優勝を目指して



平松政次さん(右)に宣誓をする選手代表

「第24回平松政次旗学童軟式野球大会」(高上川学童軟式野球連盟主催)が開催され、市内外から32チームが参加。日頃の練習成果を発揮し、優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。

開会式には、本市出身で元プロ野球選手の平松政次さんが出席し、選手たちを激励しました。

3日間の試合の結果、高知県の龍馬野球クラブが優勝しました。



～感謝を込めて～
ヒルクライムチャレンジシリーズ2017 高梁吹屋ふるさと村大会



ヒルクライムチャレンジシリーズ2017高梁吹屋ふるさと村大会が10月1日、秋晴れのなか開催されました。今大会には、1027人がエントリー。当日は938人がコースを走り抜きました。参加した選手からは「沿道からの大きな応援がうれしかった」「ゴール後のおもてなしに感激した」「来年もぜひ参加したい」などの声をいただきました。

レースの開催に伴い、交通規制にご協力いただき、沿道から声援を送っていた地域の皆さん、大会の準備・運営、おもてなしで大会を支えてくださったボランティアの皆さん、選手として参加いただいた皆さん、本大会に協力していただいた全ての皆さん、大変ありがとうございました。

同大会実行委員会事務局
(スポーツ振興課内) ☎(21)0425

